
Ученый совет: итоги финансовой и
хозяйственной деятельности академии и анализ
уровня профессионального воспитания студентов
на кафедрах строительного факультета

27 февраля в нашем ВУЗе состоялось второе в наступившем году заседание Ученого
Совета.  На  главном  коллегиальном  форуме  академии  во  главу  были  поставлены
вопросы финансовой и хозяйственной деятельности академии за 2016 год. С анализом
работы выступила проректор по экономическим и социальным вопросам – главный
бухгалтер Валентина Павловна Тищенко.

В  рамках  выступления  Валентина  Павловна  подробно  остановилась  на  вопросах
взаимосвязи  количества  студенческой  молодежи  и  штатного  расписания,  уровня
заработной  платы,  обеспечения  условий  обучения,  практической  подготовки
студентов  в  академии,  организации  питания,  оздоровления  и  отдыха  молодежи,
преподавателей и сотрудников, неукоснительного соблюдения в ДонНАСА правовых
норм и вопросов социальной защиты студентов льготных категорий.

Также проректор в своем выступлении остановилась на анализе работы в летний
период нашего спортивно-оздоровительного лагеря «Монолит». Благодаря академии он
стал центром молодежной жизни Республики, приняв студентов ВУЗов ДНР. А еще,
благодаря тому, что академия в прошлом году активно сотрудничала с профсоюзом
работников  образования,  «Монолит»  стал  уникальной  возможностью  отдохнуть  и
укрепить  свое  здоровье  для  многих  представителей  высшей  школы.

–  На  встрече  с  Главой  Республики  Александром  Владимировичем  Захарченко  я
подтвердил,  что  наш  «Монолит»  летом  2016  года  вполне  может  стать  центром
общественной  активности  молодых  и  организации  отдыха  представителей  ВУЗов
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Республики через профсоюз и через республиканские программы, – отметил ректор
ДонНАСА Евгений Васильевич Горохов. – Считаю, что нам это удалось. В этом
большая  заслуга  Валентины  Павловны  Тищенко,  которая,  как  руководитель
подразделения,  блестяще  выполнила  все  задачи  по  организации  работы,
прорабатывала на уровне Министерства образования и науки ДНР и Республики эти
вопросы. Сегодня мы живем по средствам. И главный для нас всегда был и остается
– студент ДонНАСА.

Второй  вопрос  «Роль  кафедр  Строительного  факультета  в  профессиональном
воспитании  студентов»  представил  декан  Андрей  Михайлович  Алехин.  Основой
профессионального воспитания, по мнению руководителя факультета, может стать
развитие  разностороннего  морально  сознательного,  общественно-патриотического
студента. Для осуществления этой задачи на кафедрах ведется большая работа,
основой которой по-прежнему остается роль и позиция куратора. Именно куратор,
как человек глубоко знающий проблемы каждого молодого человека, выполняет задачи
формирования основ познания профессии, осмысления целей в жизни, формирования
мотивации в учебе и науке, расширения культурных горизонтов.

Однако, по мнению проректора по научно-педагогической и воспитательной работе
Виктора Николаевича Левченко, в осуществлении этой работы на факультете есть ряд
недостатков. Не все выпускающие кафедры, считает Виктор Николаевич, являются
активными в решении этой важной задачи, многие коллективы достаточно формально
подходят к организации «Дней кафедр», выбору тематик и проведению академических
часов, а кураторы многих кафедр по собственной инициативе даже не включают в
тематику академических часов вопросы профессионального воспитания.

– Я считаю, – подвел итог ректор Е.В.Горохов, – что эта тема очень важна и
актуальна для всех факультетов ВУЗа, она резонансна и требует более широкого
обсуждения. Поэтому материалы выступлений следует выложить на сайте и предложить
коллективу академии внести свои предложения.


